



Voyage en Italie (mardi 16 février)

publié le 16/02/2010

Le bus a roulé toute la journée et va franchir la frontière italienne vers 22H30. Tout va bien même si la pluie est apparue. Les élèves se préparent à passer une très "bonne nuit" dans le bus.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.